
様式３（第５条関係）

平成１８年 ３月 ６日

由利本荘市長 柳 田 弘 様

由利本荘市本荘地域協議会長 細 谷 文 夫

意 見 書

平成１８年２月２３日付開催の本荘地域協議会において、下記事項について審議しましたので

意見書を提出します。

なお、意見書にも書かれてありますように 「１．由利本荘市総合発展計画 基本計画(案)」に、

ついて、基本構想と基本計画の総論部分が同文になっているのは、総合発展計画として適切でない

と思われますので、善処されるようお願いします。

記

１．由利本荘市総合発展計画 基本計画(案)について

２．由利本荘市国土利用計画(案)について
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様式４（第５条関係）

意 見 書

本荘地域協議会

事 項 １．由利本荘市総合発展計画 基本計画 (案 )について

意 見 内 容

(1) 総論部分に関してはこのまま修正しないでいくのか？

基本計画というのは基本構想を受けて具体的な施策を上げるべきものだと思うが、基本

構想の大綱と一字一句同じというのは、いかがなものか。

基本計画は、構想を受けて具体的に何をするかを述べるものだと思う。

基本計画策定の基本的なことですので、ご検討いただきたい。

( ) 基本構想というのは、施策の大綱を述べたものであり、施策の大綱を元に具体的な施策2
の展開を書くのが基本計画であって、考え方を書くのが基本構想なのです。計画期間が同

じだから内容も同じでよいということでは、考えにずれがあるのでそこを踏まえていただ

きたい。

(3) 基本構想と基本計画は当然違う趣旨のものであって、一般には、基本構想の期間が長く

て基本計画の期間が短いのだが、今回は１０年間で同じになったことから、それをわきまえ

て話をしていかないといけないと考える。

(4) 前回も申し上げている点が、基本計画の中では修正されないままになっているが、行政

の指針であると同時に、市をどう発展させるかの元となるものであり、具体的なものが発

展計画の中身になければ住民には納得してもらえないと思う。

( ) Ｐ５３の（ア）健康づくり活動の推進の中”啓蒙や啓発の推進に努めます ”について5 。

は「啓発」だけで良いのではないかと思う 「啓蒙」となると無知のものに知識を広 める。

という意味ですので必要ないと思う。また、Ｐ６７の３行目に”交通安全の啓蒙活動を”

という言葉があるがそこも「啓発活動」に変更したらどうか。

(6) 我々委員から「意見書」を提出しているが、それに対しての通り一遍の回答方法につい

て疑問に思う。

、 、(7) まずは１つ目ですが 委員の意見として行政側に成文化してもらえるものはしてもらい

判断してもらわなければならないものは判断してもらう。大事な部分について、直ってい

ないところは直してもらいたい。

「事前提出の意見書」についても、小さな事であれ、出された意見を軽く扱うべきではな

いと考える。

( ) ①Ｐ３７の施策体系の図の中、１．農林水産業の振興の（３）水産業の振興について8
”水産業”となっているがＰ４１では （３）漁業の振興”となっており内容も漁業で”

統一されているので、施策体系図の（３）は”漁業”に直した方が良いのではないか。

また、Ｐ４２に（イ）つくり育てる漁業経営の推進の項目がＰ３７の施策の体系から

漏れている。

②文書中に”～を図っていきます ”という表現と”～を図る ”の２つあるので直して。 。

いただきたい。

③Ｐ６１（イ）児童福祉の充実の④子育て相談や支援体制づくりの主な施策３行目”子

育て支援金事業の実施する ”は”事業を実施する ”ではないか。。 。
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④Ｐ８２施策の体系の３．高度情報通信基盤の整備 （ア）情報通信ネットワークの整、

備の”情報通信”の間に・を付けていただきたい。

⑤Ｐ９１④行政評価の推進の主な施策の”～推進します ”を”～推進する ”にした方。 。

が良い。

⑥Ｐ３６住民自治のまちづくりのための仕組み（イメージ図）の地域自治区の枠の中に

”地域振興基金”を明記してしていただきたい。

(9) 委員が提出した意見書に対し回答をいただいたが、それが具体的な計画なり今後の事業

、 、 （ ）を進める上で 是非考えていただきたいという思いも入った意見書なので 基本計画 案

として直せるところは修正していただき、直せなくても今後の施策の段階で取り入れるべ

きものは是非取り入れていただけるよう協議願いたい。

事 項 ２．由利本荘市国土利用計画 (案 )について

意 内 容 見

(1) 面積を含めた係数が出てくるが、年次計画の中で変更があると見ていいのか。農用地が住

宅地になったりして面積も変わってくると思う。


